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ASUNTO N°: 366/2021	 EXPEDIENTE N°: 84/1993 -
REFERENTE: Del Frente de Todos- PJ. Remite Proyecto de Ordenanza referente a

modificar el artículo 268 bis de la Ordenanza Municipal N.° 1494.

SEÑORES/RAS. CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Planeamiento y

Obras Públicas ha efectuado el análisis del presente actuaciones y habiéndose tratado

en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 24 de agosto de 2021, se

aconseja sancionar PROYECTO DE ORDENANZA.-



Conceja Deliberante
de la Ciudad de ushuaia

84/1993

EL CONCEP (DELIBEM.Wrn,

OE ,G1 CIVW10 (DE 071:WII1

SYNCIOYA caw- TVEWIrDE

OXOESNAYZA

ARTÍCULO 1°.- MODIFICAR el Artículo 268 bis de la Ordenanza Municipal N.° 1494, el

que quedará redactado de la siguiente manera:

"ARTÍCULO 268 bis.- DENOMINAR "Isla de los Pájaros" a la calle delimitada al

Norte por los Macizos 109, 108E, 108B, 110, 111 y 1080, y al Sur por los Macizos

108A,112B y 112A, todos de la Sección D del ejido urbano de la ciudad de Ushuaia."

ARTICULO 2°. - REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y

ARCHIVAR.

ORDENANZA MUNICIPAL N° 

SANCIONADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 
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ACTA COMISIÓN PERMANENTE 
DE PLANEAMIENTO Y OBRAS PÚBLICAS 

En la ciudad de Ushuaia a los 21 días del mes de octubre del año 2021, siendo la
hora 11:20, én la Sala de.Comisiones del Concéjo Deliberante, se reúne la Comisión

Permanente dé Planeamiento y Obras Públicas, con la presencia del presidente de la
comisión Ricardo GARRAMUÑO y de los concejales Gabriel DE LA VEGA, Laura
ÁVILA, Javier ' BRANCA por el Frente de Todos — PJ y Juan Manuel ROMANO por
FORJA. 	

El presidente de la comisión da la bienvenida a los presentes y a quienes siguen la
reunión de comisión por las redes institucionales del concejo. 	
Analizado el Boletín de la Comisión se resuelve dar tratamiento a los siguientes
asuntos: 	

Por el asunto 610/21 se hacen presente ROMINA BAZÁN madre de alumnos de la
escuela 47 y la señora GONZALEZ Silvia. 	

BAZÁN Menciona que la urgencia dé contar con un edificio es inmediata porque los
chicos no cuentan con la currícula necésaria con la que deben contar. 	
BAZÁN agrega que por no poseer el espacio físico deben asistir los sábados,

quitándoles tiempo para actividades de oció, como son las prácticas deportivas. 	
La vecina solicita que puedan contar con un establecimiento primario en el barrio. 	
BAZÁN comenta que ya han presentado notas, y que si los chicos no cuentan con un

edificio el año próximo • no podrán asistir a la escuela porque ya no contarán con

espácio. Agrega que su hija de corta edad no está cumpliendo con la presenoialidad
cómpleta. 	

oma la palabra la señora Silvia GONZÁLEZ quien comenta que es una lucha diaria•11.1
porque no había cupos Para rds alumnos, para que puedan asistir a dicha

OGONZALEZ agrega que es' nécesaría'la eseuela porque muchas . de las familias 101.10
viven en Andorra necesitan el establedmiento'y que cada vez hay más habitant g e411

ok-2,

la zona con niños que necesitan . ser escolariádo. 	

BAZÁN destaca la importancia del pedido, dado que se está hablando de educación.
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Asunto 610/2021, expediente 1048/1999. De Vecinos de Nuestra Ciudad.La señora
Espinoza, Reina Mabel y vecinos del barrio Andorra y Dos Banderas solicitan un
espacio para la construcción de una escuela. Se aconseja DICTAMEN FINAL
aprobando dos MINUTAS DE COMUNICACIÓN al Departamento Ejecutivo Municipal

y al Ministerio de Educación solicitandaun espacio para la construcción de la Escuela.
Convalidan los presentes. 	

Asunto 673/2021, expediente 72/2021. Del Frente de Todos y del Movimiento
Popular Fueguino. Proyecto de Ordenanza referente a generar espacio al aire libre

para la realización de actividades físicas para personas de cualquier edad, con el

diseño, .equipamiento y condiciones de seguridad adecuados para la práctica
deportiva, tanto recreativa como competitiva. Se resuelve PRE DICTAMEN girando el
proyecto de ordenanza a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.
Convalidan los presentes. 	

Asunto *672/2021, expediente 1191/2006. Del Frente de Todos y del Movimiento
Popular Fueguino.ProyeCto de. Ordenanza referente a generar en la Parcela 1 del
Macizo 31 de la Sección' E,un espacio recreativo yde socialización para quienes
viven en el barrio Kaiken y'sector linderos. Se resuelvePRE DICTAMEN girando el
proyecto de ordenanza a la Comisión de Información y Debate Ciudadano.
Convalidan los presentes. 	

Asunto 594/2021, expediente 84/1993. La Sociedad Italiana de Ushuaia. Remite
propuestas de nombre de calles. Se resuelve DICTAMEN FINAL girando el asunto al
REGISTRO DE NOMBRES DE CALLES. Convalidan los presentes. 	
Asunto 582/2021, expediente 1124/1999. De la Señora Patricia Teggi.Solicita un
luja'r en el cementerio de Antiguos Pobladores para quien fuera su padre Antonio

//i

	

Teggi, antiguo poblador. Se aconseja DICTAMEN FINAL aprobando Minuta de 	 !
&.,Comunicación ditigida al Departamento Ejecutivo Municipal remitiendo el asunto para

su análisis. Convalidari los preSentes. 	
v.sr

ce• e
Asunto 57812021, expediente 46611996. De fos Vecinos del barrio Club

I*. 35

	

(2 	 .Campo.Solicitan se los invité a participar de cualquier reunión que implique analigk,
un pedido de excepción para una o más parcelas del barrio, así como ante

proyecto que implique un cambio de zonificación del sector. Se resuelve DICTAMEN
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FINAL aprobando Minuta . de .Comunicación informando a los vecinos que serán
convocados en los casos solicitados. Convalidan los presentes. 	
Asunto 459/2021, expediente 56/2018 : Del señor Intendente Municipal.Remite
Decreto Municipal 827/2021 referente a vetar la ordenanza sancionada el 16/06/2021,
por- la cual se exceptúa a la. Fundación Mujeres Emprendedoras de TDF de la
presentación de la inscripción como comerciante a los fines de la explotación del local
sito en AV. Perito Francisco Pascasio Moreno 1460, Local 1033. Se aconseja
DICTAMEN FINAL girando el asunto a la COMISIÓN PERMANENTE DE POLICÍA
MUNICIPAL. Convalidan los presentes. 	
Asunto 434/2021, expediente 37/2016. DelFrente de Todos - PJ. Proyecto de
Ordenanza referente a sustituir el Artículo 2° de la Ordenanza Municipal N.° 5649. Se
aconseja DICTAMEN FINAL girando el asunto al CONSEJO DE PLANEAMIENTO
URBANapara su análisis: Convalidan . los presentes. 	
Asunto 424/2021, expediente 84/1993. De la Señora Romina Sieczkovsky.
Vecinos de. la urbanización Gral."San Martín, de tos sectores A y B, hacen Ilegar su
acompañamiento al pedido' de, la subcomisión "Herederos de la causa Malvinas",
referente a la colocación de nombres en pasajes del sector B, pasajes del sector A y
cambio de nombre de la calle Diego Armando Maradona y Tucumán. Asimismo,
proponen nombres de calles para el sector C. Se unifica con el asunto 9/2021. El
concejal GARRAMUÑO remite por secretaría copia del Proyecto de Ordenanza. Se
aconseja DICTAMEN •FINAL girando el asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUES.
Convalidan los presentes. 	
Asunto 366/2021, expediente . 84/1993. Del Frente de Todos- PJ.RemiteProyecto de
Ordenanza referente á modifidar . el artíCulo 268 bis de la Ordenanza Municipal N.°
494. Habiéndose tratado . en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de

(f cha 24 de agosto del 2021': Se aconsejaDICTAMEN FINAL sanclonando Proyecto
.de Ordenanza. Convalidan los presentes. 	  o

Z12,Asunto 307/2021, expediente 84/1993. De la señora Senilliani Cecnia. Rerni11-9
solicitud para que se realice el nombramiento de las calles de la nueva urbanizac011zo
Costa del Susana; y propone nombres de mujeres reconocidas de la ciudad. \
Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 24
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de agosto. del 2021. Se aconseja DICTAMEN FINAL sancionando Proyecto de

Ordenanza. Convalidan los presentes. 	

Asunto 237/2021, expediente 629/1999. Del señor Intendente Municipal. Remite

Decreto Municipal N° 426/2021 referente a modificación de indicadores urbanísticos

B° 8 de noviembre para su tratamiento en la próxima sesión. Habiéndose tratado en la

Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 14/05/2021. Se aconseja

DICTAMEN FINAL sancionando Proyecto de Ordenanza. Convalidan los presentes.---

Asunto 232/2021, expediente 377/1996. Del señor Intendente Municipal.Remite

proyecto de ordenanza referente a exceptuar de lo establecido en la Ordenanza

Municipal N° 3967, Retiro Frontal: 3m, para la obra ubicada en el predio identificado

como Sección Q, Mabízo 5d, Parcela 22, en el registro del catastro municipal de la

ciudad de Ushuaia, autorizando la ocUpación del Retiro Lateral con 22,8 m 2 , conforme

al plano que como Anexo I corre agregado a la presente. Se resuelve MANTENER

EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	

Asunto 229/2021, expediente 52/1993. Del señor Intendente Municipal.Proyecto de

Ordenanza referente a modificar el plano de zonificación del CPU quedando

zonIficada como R2: • Residen.cial Densidad Media/Baja, la parcela identificada en el

catastro municipal como parcela 37, del macizo 1, de la sección F. Se resuelve PRE
DICTAMEN gírando el Proyecto de Ordenanza a la Comisión de Información y Debate

Ciudadano. Convalidan lós presentes. •

Asunto 181/2021, expediente 523/1993. Del señor Sirisque Jorge Luis. Remite

solicitud para la habilitación . de una	 que pase por su terreno, ubicado en el barrio

EI Mirádor, Sección K,•Macizp HU lote	 casa 79. Se aconáeja DICTAMEN FINAL

aprobando MINUTA DE .COMUNICACIÓN girando el asunto al Departamento

Ejecutivo Municiparpara que analicen lo petidionado. Convalidan los presentes. 	

Asunto 9/2021, expediente 84/1993. De la señora Romina Sieczkovsky.Remite /
`%•71

propuesta de nohnbres de calles para el sector B y el sector A de la Urbanización

General San Martin. Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate,m
//Sit .17

c?)Cludadano > de fecha 24 de agosto de 2021. Se aconseja DIC --AMEN FIN

sanóionando •Proyecto de Ordenanza de acuerdo con I proyecto resántado por e

concejal GARRAMUÑO en la presente reunión. Convali an los presentes. 	
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Asunto 312021, expediente 60/2020. Del Señor Intendente Municipal. Remite veto a
la Ordenanza Municipal sancionada en la Octava Sesión Ordinaria, por la cual se
otorga al señor Armando López la habilitación provisoria para el rubro taller de chapa

y pintura del local sito en Sección J, Macizo 2, Parcela 13. Se resuelve MANTENER
EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 565/2020, expediente 76/2020. De la señora Claudia Natalia Vásquez.
Remite solicitud de subdivisión del predio ubicado en la parcela 6E, sección G, macizo
14. Se acbríseja DICTAMEN FINAL aprobando MINUTA DE COMUNICACIÓN a los

vecinos informando que deberán iniciar el trámite en el Departamento Ejecutivo
Municipal. Convalidan los presentes. 	
Asunto 552/2020, expediente 99/2016. Del señor Intendente Municipal. Remite
Decreto Municipal N.° 1232/2020 referente a vetar la Ordenanza Municipal

sancionada en segunda lectura en sesión ordinaria de fecha 16 de septiembre de

2020, por medio de la cual se desafecta del espacio público una porción de tierra para
ser afectado a los predios frentistas de la sección E, macizo 17. Se aconseja
DICTAMEN FINAL aprobando PROYECTO DE RESOLUCIÓN mediante el cual se

acepta el veto y MINUTA DE COMUNICACIÓNa los vecinos informando que deberán

iniciar el trámite en el Departamento Ejecutivo Municipal. Convalidan los presentes. 	
Asunto 463/2020, .expediente :60/2020. Del señor Armando López.Remite solicitud
de exceperón al código para habilitar el taller "Mi Viejo" de chapa y pintura ubicado en
la calle Mario . Cabrera 2402. Se aconseja DICTAMEN FINAL girando el asunto a
CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan los presentes: 	
Asunto 355/2020, expediente 182/2002. De la Comisión de Legislación e
Interpretación.Remite Dictamen Final sobre asunto 567/2018. Proyecto de Ordenanza

reférente a campañas de concientización de uáo y recolección de pilas y baterías
usadas en la ciudad. Se aconseja DICTAMEN FINAL remitiendo a la COMISIÓN

,PERMANENTE DE CALIDAD VIDA Y TURISMO, unificando con los asuntos

352/2020 y 350/2020. El concejal GARRAMUÑO acerca el Proyecto de Ordenanza

unificando los asuntos. Convalidan loé presentes. 	
..	 </ .411,11

: As.

''' (11s,n. °Asunto 352/2020, ' expediente 182/2002. De la Comi 'ón de( Legislación	 A49!	 ,r1P0Interpretación. Remite Dictamen final	 %sobre asunto 641/2019. Proyectp de Ordenanzi

)
referente a prohibir la provisión de pilas cilíndricas desecha les en e ejido municip-
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Se aconseja DICTAMEN FINAL remitiendo a la COMISIÓN PERMANENTE DE
CALIDAD VIDA Y TURISMO, unificando con los asuntos 355/2020 y 350/2020. El

concejal GARRAMUÑO acerca el Próyecto de Ordenanza unificando los asuntos.
Convalidan los presentes. 	
Asunto 350/2,020,. expediente 182/2002. De la Comisión de Legislación e
Interpretación. Remite Dictamen final sobre asunto 951/2019. El Señor Intendente

Municipal remite respuesta Nota de Comisión de Legislación e Interpretación sobre
Asunto 567/2018. Se aconseja DICTAMEN FINAL remitiendo a la COMISIÓN
PERMANENTE DE CALIDAD VIDA Y TURISMO, unificando con los asuntos

355/2020 y 352/2020. El concejal GARRAMUÑO acerca el Proyecto de Ordenanza
unificando los asuntos. Convalidan los presentes. 	
Asunto 101/2020, expediente 93/2016. Del Movimiento Popular
Fueguino.RemiteProyecto de Resolución referente a solicitar al Departamento

Ejecutivo Municipar qbe remita al Concejo Deliberante la información solicitada por

Resolución CD 143/2018 (Repavimentación 1400 m - avenida Perito Moreno); indicar
él númeró de . losas intervenidas y cuantos m 2 significó dicha intervención; etc. Se
resuelve PRE DICTAMEN girando el Proyecto de Ordenanza a la Comisión de
Información y Debate Ciudadano. Convalidan los presentes. 	
Asunto 1218/2019, expediente 1645/1998. Del Señor intendente Municipal. Remite
Decreto Municipal 2295/2019 referente a vetar la Ordenanza Municipal sancionada en

la 9° sesión ordinaria, por medio de la cual se desafecta del uso público una superficie
de •.734,87 m2, 1.649,50 .m 2 y 1.626,65 m 2 aproximadamente, de los Espacios
Verdes identificados como . Parcelas 0003 B, 0006 F, 0002 F, propiedad de la
Municipalidad, todas del Macizo 17, Sección J. Se resuelve MANTENER EN
COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 1088/2019, expediente 60/2018. De la Comisión Permanente de c.

/

Planeamiento y Obras Públicas.Remite Dictamen Final sobre asunto 753/2018.

Proyecto de Ordenanza referente a autórizar el emplazamiento de una subestación
o

tranSformadora compacta en la Parcela 8 (remanente), Macizo 12, Sección 9120
(5)(Expediente 5388-DA-2018, Edificio Amundsen - Geiler Guillermo Adolfo

Fideicomiso Amundsen). Se aconseja DICTAMEN FINA1 girando él asunto a
CONOCIMIENTO DE BLOQUES. Convalidan los presentes. /-

/
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Asunto 1024/2019, .expediente 312016. Del Movimiento Popular Fueguino. Proyecto
de Resolución referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que remita
información referida a la obra "Repavirnentación .1400 MTS - avenida Perito Moreno -
Sistema de Promoción con hormigón de la calle Hipólito Yrigoyen". Se resuelve
MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 1021/2019, expediente 44/2019. Del señor Intendente Municipal. Remite
expediente DU-10467-2019 referente a solicitud de excepción al Código de

Planeamiento Urbano sobre uso, quincho para la parcela L-15-4 propiedad del señor
García. Se aconseja DICTAMEN FINAL girando el asunto a CONOCIMIENTO DE
BLOQUES. Convalidan los presentes. 	
Asunto 1019/2019, expediente 102/2016. Del señor Intendente municipal.Remite
expediente DU-6627-2019 referente a solicitud de excepción al Código de
Planeamiento Urbano para la parcelá A,-34-13 B, propiedad del señor Rotemberg
(ampliación de la Iglesla Roca de Paz). Se aconseja DICTAMEN FINAL girando el
asunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUES. Convalidan los presentes. 	
Asunto 420/2019, expediente 76/2018. Del señor Miguel Ángel Roberto.Remite
solicitud para qbe se nombre el sector que se encuentra junto a la plaza Islas
Malvinas como "Fuerza Aérea Argentina".Se resuelve DICTAMEN FINAL girando el

asunto al REGISTRO DE NOMBRES DE CALLES. Convalidan los presentes. 	
Asunto 1249/2017, expediente 185/1987. Del Frente para la Victoria. Remite
Proyecto de Ordenanza referente a exceptuar de cumplir con lo dispuesto en los

artículos V.1.3.1; art. V.3.3 y art. VII 1.2.2.1. del código de planeamiento urbano para

el predio identificado como Parcela 4B, Macizo 9, de la Sección. Se aconseja
DICTAMEN* FINAL girando el aáunto a CONOCIMIENTO DE BLOQUE. Convalidan
los presentes. 	

Asunto 256/2017, expediente 21/2006. De Cauquenes S.A. El señor Gabriel Rayes
remite los convenios recíprocos de actividades náuticas firmadas entre Cauquenes

.A y las Instituciones Club Náutico de Ushuaia y AFASyN.; y solicita que se habilite a

la empresa Cauquenes SA a construir el muelle que fuera solic4ádo oportunamente.
Se aconsejá DICTAMEN FINAL girando el asunto a c/ONOCINJiIENTO DE BLOQUE.
Convalidan los presentes.
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Asunto 504/2019, expediente 57/2019.Del señor Intendente municipal. Remitee
xpediente DU 740/2017 referente a solicitud de 

excepción al Código dePla
neamiento Urbano para la parcela ubicada en D-87-12, 

propiedad del señorSantiago Colque Ve lásquez. Se aconseja D ICTAMEN FINAL aprobando PROYECTODE DECRETO rechazando el pedido de éxcepción. Convalidan los p resentes. ----------Siendo la hora 12:05 se da por finalizada la p resente reunión de comisión. Firman alpie los presentes.
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Ushuaia.
virtud a lo expuesto precedentemente, el suscripto dicta el presente

cuerdo alo establecido en la Carta Orgánica Municipal y en elacto admini

s Istas M nas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas

VISTO: Las Ordenanzas Municipales N° 2450 y 4555, que reglamentan el

funcionamiento de la "Comisión de Información y Debate Ciudadano", instituida por el

Artículo 145 de la Carta Orgánica Municipal y el Decreto CD 07/2014 y;

CONSIDERANDO: Que a los efectos de asegurar el derecho de

participación y generar un ámbito adecuado para conocer la opinión simultánea y en pie

de igualdad de todos los interesados con respeCtó a los lemal de convocatoria y brindar
información sobre los mismos, el suscripto resuelve convocar a "Comisión de Información

y Debate Ciudadano" para el día martes 24 de agosto del corriente año, a las 13:00 horas,

en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante sita en Gobernador Paz y Piedrabuena,

a efectos de dar tratamiento a los siguientes pre dictámenes:

Por la comisión de Legislación e Interpretación:

• asunto 795/2019 proyecto de ordenanza referente a establecer el régimen de

administración de los biehes inmuebles de la ciúdad de Ushuata, que se encuentra

afectada a la propiedad 'horizohíal previsto" en "el Titulo V del 'Código Civil y

ComerCial de la Ñación, oti=bs inniuébles que, sin estár encuadrados en el inciso a)

del presente artículó.
Por la comisión de Planeamiento yObras Públicas:

• asunto 424/2021 y 9/2021 proyecto ` de ordenanza referente a designar nombres de

calles en la urbanilación General San Martín;

• asunto 366/2021 proyecto de ordenariza referente a .modificar el artículo 268 bis de

la Ordenanza Municipal N.° 1494, cálle Isla dé loá Pájaros;

• asunto 307/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de calles de

la nueva urbanización Costa del SuSana.

Por la comisión de Policía Municipal:

• asunt• -	 2021 proyecto de ordenanza referente a regular el ejercicio de las

ctividades q e tengan por finalidad prestar servicios funerarios en el Municipio de
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Decreto CD N° 09/2009 que aprueba el Reglamento Interno del Co ejo Deliberante.
Por ello:

EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

DECRETA: 

ARTÍCULO 1°.- CONVOCAR a reunión de "Comisión de Información y Debate
Ciudadano" para el día martes 24 de agosto del corriente año, a partir de las 13:00 horas,
en la Sala, cle Comisiones del Concejo Deliberante sitá en Gobernador Paz y Piedrabuena,
a efectos de dar tratamiento a los siguientes precÚctámenes:
Por la comisión de LegislaCión e Interpretación:

• asunto 795/2019 proyecto de ordenanza referente a establecer el régimen de
administración de los bienes inmuebles de la ciudad de Ushuaia, que se encuentra
afectada a la propiedad horizontal previsto en el Titulo V del Código Civil y
Comercial de la Nación, otros inmuebles que, sin estar encuadrados en el inciso a)
del presente artículo.

Por la comisión de Planeamiento y Obras Públicas:

• asunto 424/2021 y 9/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de
calles en la urbanización General San Martín;

• asúnto 366/2021 proyecto de ordenanza referente a modificar el artículo 268 bis de
la Órdenanza Municipal N.° 1494, calle Isla de los Pájaros;

• asunto 307/2021 proyecto de ordenanZa referente a designar nombres de calles de
la nueva urbanización Costa del SuSana.,

Por la comisión de Policía Municipal:

• asunto 377/2021 proyecto de ordenanza referente a regular el ejercicio de las
actividades que tengan por finalidad prestar servicios funerarios en el Municipio de
Ushuaia.

ARTÍCULO 2°.- COMUNICAR que presidirá la presente reunión el concejal Juan Carlos

PINO y la secr	 'a de la miSma estará a cargo del agente Federico SCHREINER.

ARTICULO 3°.- NO IFICAR a la totalidad de los concejales y concejalas que el decreto

de onvocatoria y s s re	 ttivo pre-didt"menes se encuentran a disposición en el sitio

menú	 Legislación/Archivos.PDF/

n C los PityL)

.	 Presidente
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ARTÍCULO 4°.- PROCEDER a dar amplia

correspondan, informando que el debate será transmitido en vivo, vía redes sociales

institudonales.

ARTICULO , 5°.- REGISTRAR. Remitir al Departamento Ejecutivo Municipal para su

publicación en el Boletín Oficial Municipal. Cumplido, ARCHIVAR. -

DECRETO P.C.D. N°	 /2021.-

Pre dente

roncelo	 de Ushna/

Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas
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PREDICTAMEN DE LA COMISIÓN PERMANENTE 
DE PLANEAMIENTO Y OBRAS PÚBLICAS

PRESIDENTE: Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:	 Juan Manuel ROMANO
VOCAL:	 Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Laura ÁVILA
VOCAL;	 Javier BRANCA
VOCAL:	 Gabriel DE LA VEGA

- FECHA REUNIÓN DE COMISIÓN: 17 de agosto del 2021.-

ASUNTO N°: 307/2021.- 	 EXPEDIENTE N°: 84/1993.-

REFERENTE: La señora Cecilia Senilliani solicita se realice el nombramiento de las
calles de la hueVa urbanizadón . Costa del Susana: y propone nombres de mujeres
reconocidas de la oludad.

SEÑORES CONCEJALES: 

Vuestra Comisión Permanente de Planeamiento y
Obras. Públicas ha efectuado el análisis de las presentes actuaciones, y por lo tanto
aconteja remitir ei pre diotarnén correspondiente a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y
DEBATE CIUDADANO.-

Convlidarielprelente seüún Acta 03/2021
PRESIDENTE: Ricardo GARRAMUÑO
VOCAL:	 Juan Carlos PINO
VOCAL:*	 ° Mariana OVIEDO
VOCAL:	 Javier BRANCA
VOCAL:	 Gábriel DE LA VEGA

"Las L	 GeorgiaN Y'Snadniich del Sur, son y serán .1rgentinos"
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proyectada que nace n I	 rcelalrTGOT	 y fil
ARTÍCULO 1°- RES	 Eflein para la calleVAR la denominación Ada	

za en Tierras Fiscales
a 

sin mensurar, delimilada al norte por los macizos provisorios 203, 206, 208,
209, 210 y 198, todos de la 'Sección J, y al Sur por el macizo provisorio J-204,
según croquis que -como Anexo I- forma parte de la presente Ordenanza.
ARTÍCULO 2°- RESERVAR la denominación Flora Tristán para la calle
proyectada que nace en la parcela J-1000-AGLR y finaliza en la calle Ada
María Eflein, delimitada al norte por los macizos provisorios 200, 205, 207 y
198, todos de la Sección J, y al Sur por los macizos 203, 206, 208, 209 y 210,
todos de la Sección J, según croquis que -como Anexo I- forma parte de la
presente Ordenanza.

ARTÍCULO 3°- RESERVAR la denominación Éduarda Mansilla para la calle
proyectada que nace én lá calle Lós Ñires y finaliza en la calle Ada María
Eflein, delimitada al norte 'por los macizos, provisorios 199 y 198, al oeste por
las macizos 198 y 209, al sur por los macizos . 200, 205 y 207 y al este por los
macizos 207 y 208, todos de la Sección J, según croquis que -como Anexo I-
forma parte de la presente Ordenanza.

ARTÍCULO 4°- RESERVAR la denominación Josefa Estabillo para la calle
proyectada que nace en la calle Eduarda Mansilla, delimitada al este por el
macizo 199, al peste por el macizo 198, ambos de la Sección J y se interna en
el macizo J-199 con dirección oeste-este, según croquis que -como Anexo I-
forma parte de la presente Ordenanza.
ARTÍCULO 5°- RESERVAR la denominación Clorinda Matto para la calle
proyectada que nace en la calle Flora Tristán y finaliza en la calle Eduarcla
Mansilla, delimitada al este por el macizo 200 y al oeste por el macizo 205,
ambos de la Sección J, según croquis que -corno Anexo I- forma parte de la
presente Ordenanza. -

ARTÍCULO 6°- RESERVAR . la denorriinación Soledad Acosta para la calle
proyectada , que nace en lá calle • Ada María Eflein y finaliza en la calle Flora
Tristán, delimitada al este , por el macizo 206 y al oeste por el macizo 208,
ambos de la Sección J, según croquis qué -corno : Anexo I- forma parte de lapresente Ordenanza.

ARTÍCULO 7°- RESERVAR la denominación Catalina Papic para la calle
proyectada que nace en el interior del macizo 204, y finaliza en la calle Flora
Tristán, delimitada al este por la parcela 30 del macizo 204 y el macizo 203 y al
oeste por la parcela 29 del macizo 204 y el macizo 206, todos de la Sección J,
según croquis ciue -como Anexo I- forma parte de la presente Ordenanza.
ARTÍCULO 8°- RESERVAR la denominación De las Canoeras para la calle
proyegada que nace en el interior del macizo p04, y finaliza en la calle Ada
María Eflein, delimitada al este por la parcela 1 del macizo 204 y al oeste por
la parcela 11 del acizo 204, ambas de la Sec án J, según croquis que -como
Anexo I- fdrma	 de la resente Orbenanza.

e Debato
BERANTE USHUM

Lic. Ricardo J. G.1RAMUÑO
CONCEJ L
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ARTÍCULO 9°- RESERVAR la denominación De las Inmigrantes para el pasaje
proyectado que nace en . la calle Ada María Eflein y finaliza en la calle Flora
Tristán, delimitada al este por las parcelas 13 y 14 del macizo 209 y al oeste
por las parcelas 1 y 2 del macizo 210, todas de la Sección J, según croquis que
-como Anexo forma parte de la presente Ordenanza.

ARTÍCULO 10.• - RESERVAR la denominación De las Centinelas para el
pasaje proyectado que nace en la calle Flora Tristán y finaliza en la calle
Eduarda Mansilla, delimitada al este por las parcelas 6 y 7 del macizo 205 y al
oeste por las parcelas 1 y 2 del macizo 207, todas de la Sección J, según
croquis que -como Anexo I- forma parte de la presente Ordenanza..	 .
ARTÍCULO 11. - FACULTAR al DePartamento Ejecutivo Municipal a asignar
números de puerta prbvisorios relativos a la denominación reservada en la
presente Ordenanza, una vez que el correspondiente plano de mensura y
división obtenga el visado municipal.

ARTÍCULO 12. - La presente Ordenanza tendrá vigencia hasta el registro de la
mensura definitiva, y la correspondiente incorporación de la denominación a la
Ordenanza Municipal N. g 1494.

ARTÍCULO 13:- De forMa
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ACTA C4MISIÓN PERMANENTE 
DE PLANEAMIENTO Y OBRAS PÚBLICAS 

ACTA N° 3/2021
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,

En la ciudad de Ushuaia a los 17 días del mes de agosto del año 2021, siendo

la hora 11:20, en la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante, se reúne la

Comisión Permanente de Planeamiento y Obras Públicas, con la presencia del

presidente de la comisión Ricardo GARRAMUÑO, de los concejales Gabriel DE LA

VEGA, ' Juan Carlos PINO y Javier BRANCA por. el Frente de Todos — PJ, Mariana

OVIEDO por el MPF y el Secretario LegiSlativo, Sebastián IRIARTE y la Secretaria

Administrativa Noelia BUTT. 	

Analizado el Boletín de la Comisión se resuelve dar tratamiento a los siguientes

asu ntos: 	
Por el asunto 471/2021 se -encuentra presente la Sra. FERNÁNbEZ y vecinas del

barrio a quien se le céde el uso de la palabra. 	

La vecina comenta que fueron sorprendidos con la creación de una estación de

servicios en la entrada del barrio. Menciona que muchas veces se ha solicitado el

predio para que se construya una plaza. 	

Asimismo agrega que no fue grata la sorpresa porqUe hay alguien que va a ganar

dinero con el 'predio. Comenta que no quieren exponer la seguridad de los niños y

vecinos qué viven en la sociedad. 	

La vecina Fernandez comenta que tenér una estación de servicio en un terreno que

era una laguna y que es parte de la reserva ecológica del barrio de al lado. Agrega

que la idea es que el lugar se saneará y se éliMinen los roedores. 	

Asimismo agrega qué es un lugar complejo, que cuesta que los vecinos ingresen al

barrio, conocida como la curva de Piquillin. 	

Los vecinos están de acuerdo . en que rió quieren que se construya la estación de

servicio, por lo que le solicitaria lo concejales que lo traten a conciencia al asunto.----
II

Las vecinas agregan qué xisten cmunidades de patos que se acercan a la lagu

	

que debería realizarse el studio d impacto ambiental. 	   
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La señora Fernandez solicita que los concejales tenga
en algún momento cuando se desafectó, y que se realice el saneamiento de la laguna

para hacer un lugar.de disfrute para los vecinos del barrio y de la ciudad, cuidando el

ambiente y las comunidades de fauna y flora que se asientan en el lugar. 	

Por último mencionan que esta situación no solo los afectara a ellos y a su barrio, sino

que a los barrios vecinos, porque los cursos de agua transcurren por el lugar. 	

El concejal GARRAMUÑO toma la palabra y explica los alcances del Proyecto

presentado por el ejecutivo y que la idea de girar el asunto a la comisión es con la

finaiidad de poder darle discusióe 	

El concejal Branca toma la palabra y solicita Dictamen Final sobre el asunto 471/21

girando el mismo a Conocimiento de Bloques°. 	

Asunto 471/2021, expediente 53/2020. Del Señor Intendente Municipal. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a Sustituir el Artículo 2° de la Ordenanza Municipal

N° 5776. Se aconseja DICTAMEN FINAL remitiendo el asunto a CONOCIMIENTO

DE BLOQUE. Convalidan los presentes. '

Asunto 434/2021, expediente 37/2016. Del Frente de Todos - PJ. Proyecto de

Ordenanza referente a sustituir el Artículo 2° de la • Ordenanza Municipal N.° 5649. Se

reSuelve MANTENER'EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes.-

Toma la palabra el señor Jonatan BONETTI quien comeniá que presentaron un

proyecto para nombrar lal talles del batrio San Mártín. 	

Menciona que en el primet proyeoto, era quitar los nombres Diego

MaradonaMaradona y • Tucurnan, lo cual se dejó sin efecto y que se . agregaron los

nombres de calles a los demás sectores. 	

Menciona que existen antecedentes a nivel nacional donde se le colocaron nombre de

calles con los veteranos vivos. 	
Toma la palabra la señora Julieta Rejas quien menciona que se presentó un proyecto

para qué en el sector C, se coloquen los nombres de calles referidos a San Martín.---

El concejal GARRAMUÑO pone a consideración la unificación del asunto 424/21 y

9/21.
Asunto 424/2021, expediente 4/1993. De la Señora Romina Sieczkovsky..
Vecinos de la urbanizáción gral.- an Mart n, de los sectores A y B, hacen Ilaga

acompañamiento al pedido de ,la	 isión "Herederos de la calisa Malv
,	 . ..........________, .

,..'
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referente a la colocación de nombres en pasajes del sector
cambio de nombre de la calle Diego Armando Maradona y Tucumán. Asimi
proponen nombres de calles para el sector C. Se unifica con el asunto 912021. El

concejal GARRAMUÑO remite por secretaría copia del Proyecto de Ordenanza. Se

resuelve PREDICTAMEN a la COMISIÓN DE INFORMACIÓN Y DEBATE

CIUDADANO. Convalidan los preSentes. 	
Asunto 9/2021, expediente 84/1993. De la señora Romina Sieczkovsky. Remite

propuesta de nombres de calles para el séctor B y el sector A de la Urbanización

General San Martin. Habiéndose tratado en la Comisión de Información y Debate

Ciudadano de fecha 10/06/2021. Se resuelve PREDICTAMEN a la COMISIÓN DE

INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO. Convalidan los presentes. 	

Asunto • 401/2021, expediente 84/1993: Del Señor Roberto Matach. Solicita la

reservá del nombre . o la designáción de la calle colectora que va desde la calle

comisario José Cabezas' hasta la calle Teodoro Mendoza. Se resuelve NOTA DE

COMISIÓN AL DEM solicitando inforrnación respecto a la mensura del sector.

Convalidari los presentes. 	
Asunto 366/2021, eXpediente 84/1993. Del Frente de Todos- PJ. Remite Proyecto

de Ordenanza referente a modificar el artículo 268 bis de la Ordenanza Municipal

1494. Se resuelve PREDICTAMEN 'girando el asunto a la COMISIÓN DE

INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO. Convalidan los presentes. 	

Asunto 317/2021, expediente 84/1993. Del Ejército Argentino. El señor coronel

Mariano Laidlaw remite solicitud para l colocación del nombre Ejercito Argentino a

alguna calle y/o plaza de la ciudad. Se aconseja DICTAMEN FINAL remitir el asunto

al REGÍSTRO DE NOMBRES DE CALLES. Convalidan los presentes. 	

Asunto 307/2021, expediente 84/1993. De la señora Senilliani Cecilia. Remite

solicitud para que se realice el nombramiento de las calles de la nueva urbanización

Costa del Susana; y propone nombres de mujeres reconocidas de la ciudad. El

coñcejal GARRÁMUÑO adjunta por secretaría el PROYECTO DE ORDENANZA.Se

resuelve PREDICTAMEN a la Comisión	 Información y Debate Ciudadano.

convalidan los presentes.

Asunto 304/2021, .expediente 20120 1. Del señor Macias Mauro German. Re

solicitud de excepción para .el Códig de Pla eamiento Urbano a los fines de-rx5"
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construir en los 6 m de retiro trai/ 'parcela 0010, un taller de produc ton de elementos y materiales para la con 	 *ón
de edificios residenciales. Se aconseja DIOTAMEN FINAL Minuta de Comunicación al
Vecino a los fines que inicie el trámite ante el DEM. Convalidan los presentes. 	
Asunto 262/2021, expediente 841993. De la señora Yanina Ojeda. Los Vecinos del
barrio General San Martín remiten propuesta para la denominación de calles del
sector C. Se aconseja DICTAMEN FINAL girando el asunto a CONOCIMIENTO DE

BLOQUES. Convalidan los presente& 	
Asunto 237/2021, expedienté 62911999. Del señor Intendente Municipal. Remite
Decreto Municipal N° 426/2021 referente a modificación de indicadores urbanísticos
B° 8 de noviembre para su tratamiento en la próxima sesión. Habiéndose tratado en la
Comisión de Información y Debate Ciudadano de fecha 14/05/2021. Se resuelve
MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 232/2021, expediente 37711996. Del Señor Intendente Municipal. Remite
proyecto de ordenanza referente a exdeptuai de lo establecido en la Ordenanza
Municipal N° 3967, Reliro Frontal: 3m, para la obra ubicada en el predio identificado
como Sección Q, Macizd 5d, Pártela 22, en el registro del catastro municipal de la
ciudad ' de Ushuaia, autorizándose la ocupación del Retiro Lateral con 22.8 m2,
conforme al plano que como Ariexo I corre agregado a la presente. Se resuelve
MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Por el asunto 231/2021 se encuentra el M:M.O. ENRIQUEZ quien da detalles del
pedido de excepción. 	
Asunto 231/2021, expediente 15/2021 — Del señor Intendente Municipal. Remite
proyecto de ordenanza referente a exceptuar del cumplimiento del inciso "Retiro
Frontal 5m", norMado por el Decreto Municipal N° 1162/2012 a la parcela denominada
en el catastro municipal de la ciudad de Ushuaia como, Sección J, Macizo 2b, Parcela
16. Habiéndose tratadó en'la Comisión 'de InforMación y Debate Ciudadano de fecha

. 14/05/2021. Se aconseja DICTAMEN Él INAL, sancionando Proyecto de Ordenanza.
Convalidan los presentes. 	
Asunto 220/2021, expediente 47812003. Del Movimiento Popular Fueguino y de la
Fuerza/le-Orient ción aical de la Jven Arentina. Remite Proyecto de Ordenanza
referer	 d sio	 provincJal 487 que declara al macizo L-29, sector

urul iJ	 ?;
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denominado Laguna del hablo, como Reserva Recreat
tratado en la Comisión de Información y.Debate Ciudadan de fecha 14/05/2021. Se
aconseja DICTAMEN FINAL, sancionando Proyecto de Ordenanza, asunto unifica o
con el 215/2021. Convalidan los presentes. 	
Asunto 215/2021, expediente 478/2003. Del Frente de Todos - PJ. Remite Proyecto
de Ordenanza referente a declarar como Reserva Urbana Natural al sector
denominado Laguna del Diablo cuya denominación catastral es Sección L, Macizo 29
de la ciudad y el área que la circunda. Habiéndose tratado en la Comisión de
Información y Debate . Ciudadano de fecha 14/05/2021. Se aconseja DICTAMEN
FINAL,, sancionando Proyecto de Ordenanza, asunto unificado con el 220/2021.
Conválidan los presentes. 	
Asunto 181/2021, expediente 523/1993. Del señor Silisque Jorge Luis. Remite
solicitud para lá habilitación de una calle'que pase pór su terreno, ubicado erí el barrio
El Mirador, Sección K, Macizo HU lote 79 : casa 79. Se • resuelve MANTENER EN
COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 112/2021, expediente 84/1993. De los Vecinos del Barrio Ecológico.
Remite propuesta de nombres de cálles para el barrio. Se resuelve MANTENER EN
COMISION para ,mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 19/2021, expediente 84/1993. Del" señor Marcos Rodríguez. Remite
solicitud para que se designe el nómbre Betel, Casa de Dios y Puerta del Cielo a una
de las calles sin nombre del barrio La Címa. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN
para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 3/2021, expediente 6012020. Del Señor Intendente Municipal. Remite veto
a la Ordenanza Municipal sancionada en .la Octava 'Sesión Ordinaria, por la cual se

UAIA

otorga al señor Armridó Lopez la habilitación provisoria para el rubro taller de chapa
y pintura del local sitó en Sección J, Macizo 2; Parcela 13. Se resuelve MANTENER
EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 599/2020, exPediente 8312020. Del Señor Intenderde Municipal. Remite

á	 (((

Expediente E-5074-2020 réferente a solicitud de excepción al Código de
Planearnirta Ur áno \s/FOS y FOT; Ludueña Mariano y otros. Se resuelve
MANTENÉR EN° ISIÓW ara mayor e tudio. Cc validan los presentes. 	
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Asunto 56512020, expediente 76/2020. De la • señora Claudia NateilluoV
Remite . solicitud de subdivisión del predio ubicado en Parcela 6E, Sección G, Macizo
14. Se resuelve insistir NOTA DE COMISIÓN. Convalidan los presentes. 	
Asunto 552/2020, expediente 99/2016. Del Señor Intendente Municipal: Remite
Decreto Municipal 1232/2020 referente a vetar la ordenanza municipal sancionada en
segunda lectura en sesión ordinaria de fecha 16/09/2020, por medio de la cual se
desafecta del espacio público una porción de tierra para ser afectado a los predios
frentistás de la Sección E, Maeizo 17. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para
mayor estudio. Convalidan los presentes.  -
Asunto 543/2020, expediente 84/1993. áél 'señor Armando Guillen. Remite solicitud
para que se designe con el nombre Ashunna Akila a la calle sin nombre en el sector
de Cuesta del Valle, Andorra. Habiéndose tratado en la Comisión de Información y
Debate Ciudadano de fecha 19/03/2021. Se resuelve MANTENER EN COMISION
para mayor estudio. Convalidan los preSentes. 	
Asunto 527/2020, expediente . 84/1993. De los Vecinos del barrio Esperanza
Remiten solicitud para que se le desígne con el nombre "UNIÓN" a la calle principal
situada en el Macizo D, de - la Sección 120 del sector K y D. Se resuelve MANTENER
EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 463/2020, expediente 60/2020. Del señor Armando Lopez. Remite solicitud
de excepción al código para hábilitar el taller "Mi Viejo" de chapa y pintura ubicado en
la calle Mario Cabrera 2402. Sé resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor
estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 460/2020, expedienté 15412004. 'De los Vecinos del Barrio Obrero.
Remiten solicitud para una reunión con el fin de tratar temas del barrio. Se resuelve
MANTENER EN COMISION para maYor estudio. Convalidan los presentés. 	
Asunto 355/2020, expediente 182/2002. De la Comisión de Legislación e

Interpretación. Remite Dictamen Final sobre asunto 567/2018. Proyecto de
Ordenanza referente a campañas de concientización de uso y recolección de pilas y
baterías usadas en la ciudad. Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor
estudio. Convalidan lqs presentes 	
Asunto(352/2021 , e 	 diente 182/2O0I2. De a Comisión de Legislación e
Interpretación.	 ite Dttamen final iL sobre asunto 641/2019. Proyecto de
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municipal. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Con

los presentes. 	
Asunto 350/2020, expediente 182/2002. De la Comisión de Legislación e

Interpretación. Remite Dictamen final sobre asunto 951/2019. El Señor Intendente

Municipal remite respuesta Nota de Comisión de Legislación e Interpretación sobre

Asunto 567/2018. Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio.

Convalidan los presentes.

Asunto 10112020, expediente, 93/2016. Del Móvimiento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Resolucián referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal que
remita al Concejo Deliberante la información solicitada por Resolución CD 143/2018

(Repavimentación 1400 m - avenida Pprito Moreno); indicar el número de losas

intervenidas y cuantos m 2 significó dicha intervención; etc. Se resuelve MANTENER
EN COMISION para mayor estudio. Cónvalidan los presentes. 	

Asunto 1218/2019, expediente 164511998. Del Señor Intendente Municipal.

Remite' Decreto Municipal 2295/2019 referente a vetar la Ordenanza Municipal

sanbionada en la 9° sesión ordinaria, por medio de la cual se desafectaba del uso
públicó una superficie de 2.734,87 ni2 , 1.649,50 m 2 y 1.626,65 m 2 aproximadamente,
de los Espacios Verdes idéntificados b5rno Parcelas 0003 B, 0006 F, 0002 F,

propiedad de la Municipalidad, todas del Macizo 17, Sección J Se resuelve

MANTENER EN COMISION para mayor estudió. Convalidan los presentes. 	

Asunto 1092/2019, expediente 84/1993. De la Comisión de Planeamiento y Obras
Públicas. Remite Dictamen final sóbre asunto 503/2019. Proyecto de Ordenanza

referente a modificar la Ordenanza Municipal N.° 5017. Habiendose tratado en la

Comisión de Información y Debate Ciudadano en fecha 4/12/20, se aconseja
DICTAMEN FINAL de acúerdo al PRE DICTAMEN. Convalidan los presentes. 	

Asunto 1088/2019, expedienie 60/2018. De la Comisión Permanente de C.

Planeamiento y Obras Públicas. Remite Dictamen Final sobre asunto 753/2018.

Proyecto de Ordenanza referente a autorizar el emplazamiento de una sub-estación

transformeddra compbbta en la Parcela 8 (r manent ), Macizo 12, Sección C„
(Expediente 5 8 A .-2018, Edificio Amund n	 c1eiier Guillermo Adolfo
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Asunto 1024/2019, expediente 93/2016. Del Movimiento Popular Fueguino.
Remite Proyecto de ReSoLución referente a solicitar al Departamento Ejecutivo
Municipal que remita información referida a la obra "Repavimentación 1400 MTS -

avenida Perito ' MorenO - Sistema de Promoción con hormigón de la calle Hipolito
Yrigoyen". Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan
los presentes. 	 .
Asunto 1021/2019, expediénte , 44/2019. Del señor Intendente municipal. Remite
expediente DU-10467-2019 referente a solicitud de excepción al Código de
Planeamiento Urbano sobre uso, quincho para la parcela L-15-4 propiedad del señor
Garcia. Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudiO. Convalidan los
presentes. 	
Asunto 1019/2019, expediente 102/2016. Del señor Intendente municipal. Remite
expediente DU-6627-2019 referente a solicitud de excepción al Código de
Plannmiento Urbano parala parcela A L34-13 B, propiedad del señor Rotemberg
(ampliación de la Iglésiá Roca de Pai). Se resuelve MANTENER EN COMISION para
mayor estudio. Convalidan las presentel. 	
Asunto 654/2019, expediente 0/0000. be la Comisión Permanente de Planeamiento
y Obras .Públicas. Remite Dictarfien Final sobre asunto 2/2018. Remite veto a la
ordenanza sancionada en sesión ordinaria de fecha 14/12/2017 por la cual se
establecen restricciones para los predios cedidos por el Estado Municipal, para un
uso específico distihto al previsto en el artículo 51, inciso 4a de la Carta Orgánica
Muhicipal. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan
los presentes. 	
Asunto 504/2019; expediente 5712019. Del señor Intendente municipal. Remite
exbediente DU 740/2017 referente a solicitud de excepción al Código de
Planeatniento Urbano para la . parcela ubicada en D-87-12, propiedad del señor
'Santiago Colque VelasqUeZ. Se resueive MANTENER EN COWISIÓN pará mayor
estudio. Convalidan lo¿ presentes. 	

Asunto 420/2019, expediente 76/2018. Dei . señ r Mig el ' Angel Roberto. Remite

solicitud para que se nombré ei sector que ' se encuen ra junto a la plaza Islas
,

"1,.•v
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ndes. Remiten solicitud para que se designe con el nombre "Plazoleta ARA San
Juan", a la nueva plaza ubicada contigua al centro comunitario del barrio Mirador de
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Asunto 1215/2018, expediente 565/1995..De la Comisión de Planeamiento y Obrasa-ca-As

Públicas. Remite Dictamen final sobre Asunto 124/2017. Proyecto de Ordenanza
referente a regular la actividad de construcción, instalación, registro, conservación,
asistencia técnica y control de equipos de transporte vertical e inclinado. Se resuelve

MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	

Asunto 782/2018, expediente 5551 .1995. Del señor intendente municipal. Remite

Proyecto 'de Ordenanzá referente a desafectar del uso público el espacio verde
identificado como Sección H, Macizo 17, Parcela 1 Rem, para ser incorporado al uso
deportivo cubierto (Expediénte DU 4725-2018). Se resuelve MANTENER EN

COMISION para mayor estüdio. Cohvalidan los preSentes. 	

Asunto 62012018, expediente 84/1993. De" los vecinos del barrio Mirador del
Olivia. Remiten solicitud para que se designe con el nombre Sargento Victor Samuel

Guerrero a la calle ubicada en el ' centro del barrio. Se resuelve MANTENER EN

COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	

Asunto 367/2018, expediente 162/2005. Del Frente para la Victoria. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a exceptuar de lo establecido en el art. VII.1.2.1.2
Residencial Densidad Media/Baja, Indicadores Urbanísticos, Retiro Frontal sobre calle
Ceferino Namuncura, del Código de Planeamiento Urbano, a la parcela identificada

como Sección L, Macizo 69, Parcela 1. Se resuelve MANTENER EN COMISION para

mayor estudio. Convalidan lás Presentes. 	
Asunto 287/2018, expédiénte 50/2015. Del Frente para la Victoria. Remite

Proyecto de Ordenanza referénte a exCeptuar del cumplimiento de los artículos V.1.5,

\ V.4 y V.42 -de Có igo ' 1‘ Planeamiento Urbano, Superficie máxima a construir en
(cada predio y Alt 	 xlma	 lano límite, a la rcela d nominada como Sección Q,

riui 3.1u/ritiay.
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Convalidan los presentes. 	
Asunto 22012018, expediente 6/2017. De la Comisión de Planeamiento y Obras
Públicas. Remite Dictamen final sobre asunto 1177/2017.

• Dictamen en mayoría: se aconseja aprobar proyecto de decreto.
• Dictamen en minoría: se aconseja mantener en comisión.

Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los
presenies. 	
Asunto 1254/2017, expediente 52/1993. Del Movimiento Popular Fueguino.
Remite. Proyecto de Ordenanza referente a reglamentar el tratamiento de las
solicitudes de excepción al Código de Planeamiento Urbano y al Código de
Edificación dela cludad de Ushuaia Se resuelve MANTENER EN COMISION para
mayor estudio. Convalidan . los presentes'. 	
Asunto 1249/2017, expedienté . 185/1987. Del Frente para la Victoria. Remite
Proyecto de Ordenanza • réferente a exceptuar de cumplir con lo dispuesto en los
artículos V.1.3.1; art. V.3.3 y art. VII 1.2.2.1.'dei código de planeamiento urbano para
el predio identificado como Parcela 4B, Macizo 9, de la Sección. Se resuelve
MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 708/2017, expediente 283/1993. Del señor intendente municipal. Remite
Expediente DU 600/2017 referente a solicitud de excepción de los artículos V.1.2.1. y
VII.1.2.1.1. del Código de Planeamiento Urbano, "D-30-8, propietario Fernandez
Martin/Alfaro Aranguiz Maria Laura. Se resuelve . MANTENER EN COMISION para
mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 699/2017, expediente 21/2006. Del Señor Intendente Municipal. Remite
Decreto Municipal N° 878/2017 referente a aprobar el -Convenio 11413 celebrado
entre la Municipalidad y la Asociación Civil Club Náutico Ushuaia con el objeto de
ceder a la asOciación'el uso, mantenimiento y administración de una fracción fiscal
ubicada en la Sección A. Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor
estudio. Convalidan loá presentes. 	

I	 Asunto 216/2017, xpe‘ente 21/2006. De Cauqu nes S.A. El señor Gabriel Rayes
lii. \ iremite 1(s conv W ecípr os de actividades na ticas fir adas entre Cauquenes

.A y lal4nstituciyr b Ná_u co de Ushuaia y A SyN.; y solicita que se habilite a
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Se resuelve MANTENER EN COMISION para mayor estudio. Con

presentes. 	
Asunto 1699/2016, expediente 52/1993. Del Frente para la Victoria. Remite

Proyecto de ordenanza referente a autorizar en la ciudad de Ushuaia la utilización de
técnicas constructivas sustentables para la construcción. Se resuelve MANTENER EN

COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los presentes. 	
Asunto 427/2016, expediente 84/1993. Del Movirniento Popular Fueguino. Remite

Proyecto de Ordenanza referente a establecer el proceso de asignación de
nominación a todo barrio, 'calle o vía de comunicación terrestre dentro del ejido
urbpno. Se resuelve MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan los

presentes. 	
Asunto 653/2015, expediente 224/2001. De la Unión Cívica Radical. Remite
Proyecto de Crdenanza referente a que'los predios y las propiedades inmuebles que
para el desarrollo de proyectos especiales o .emprendimientos requieren asignación
de indicadores urbanísticos vigentes establecidos en el Código de Planeamiento
Urbano y/o la asignación de indicadores urbanísticos especiales, sérán gravadas con
el tribúto denominado Derecho de Compensación por Asignación de Indicadores
Urbanísticos Especiales. Se resuelve MANTENER EN COMISIóN para mayor

estudio. Convalidan los Presentes. 	
Asunto 512/2015, expediente 84/1993. De la Unión Cívica Radical. Proyecto de

Ordenanza referente a que todo barrio, calle o vía de comunicación terrestre dentro
del ejido urbano existente cedida al uso público debe contar con un nombre asignado
mediante ordenanza sancionada por el Concejo Deliberante. Se resuelve
MANTENER EN COMISIÓN para mayor estudio. Convalidan loá presentes.
Siendo la hora 11:57 . se da por finalizada la presente reunión de comisión Fi majn al

pie lps presentes.
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EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE CIUDADANO

El Concejo Deliberante informa que se realizará Debate Ciudadano el dia martes 24 de agostc del
2021 a las 13:00 horas, a que será transrnitida en vivo a través del enlace
.,,vizt...faceboale.corriconce¡ousIntra.a, a efectos de tratar los siguientes asuntos:
- 795/2019 proyecto de ordenanza referente a establecer el réqirnen de administración de los
bienes inmuebles de la ciudad de Ushuaá, que se encuentra afectada a la propiedad honzontal
previsto en el Titulo y del Código Civil y Comercial de la Nación, otros innuebles que sin estar
encuadrados en el inciso a) del presente articulo;
- 424/2021 y 9/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de calles en la
urbanización General San Martín;
- 356/2021 proyecto de ordenanza referente a modificar el a rticuIo 26e t , s e e ta Orceranza
Municipal N o 1494, calle Isla de los Pájaros;
- 307/2021 proyecto de ordenanza referente a desicnar norrbres de calles e la nueva
urbanización Costa del! Susana;
- 377/2021 proyecto de ordenanza referente a requár el ejercicio de las activicaces cue tencjan
por ffinaiidad prestar servicios funerarios en el Municipio de Ushuaia
Asimismo se informa que se podrán inscribir hasta el dia lunes 23 ce accsto a las 19-30 hofas
para participar de la comisián, envíando por escrito ncribre apellido y un tele'onc ce cor:acto
vfa ínai 1 a: debate.concejoushuaia@gmallcom
Preside: concejal Juan Carlos Pino

- (ek'ot( osp,¿' Concqo Del,cbcfclA

•US liwQ4 20/08/ 2c9
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Legajo 31151121C

Concejo Deliberante

a fa tina reamo
1



OYERSARON
thETIA SITUACION
)R:t;

de
ari

1	 1	 1

LiiW t1111141,*11:111,A•é."
111141.1111'1-1 V,Zoil~f1111111111Ts

•

EINIERt

ebata

ANTE USHUM

	 Diario Prensa Libre 13

'0 ?(ti-.,11

po_cr4?›.

OS

UDAD.	 .
El Concejo Delibeante infárma que se realizará Debate Cíudadano el día martes de
ágosto del 2021 a las 13:00 horas, la que sérá transmitida en vivo a traves del enlace
www.facebook.com/dOicejoushuaia,  a efectos de tratar los siguientes as'untos:-.

7 795/2019 proyectp deordenanza referente a establecer el régirlten de administración,
de los bienes inmuebles,de la cludad de Ushuala, que se.encuentra afectacla
piedad horizontal prevísto en. el Título V del Código Civil y Cpmercial de la 	 otros

,	 „

inmueblés.que, kin'estar encitacli!dbs en'el inciso a) del presente artículo; .,
- 424/2021 y 9/2021 prdstectó de oidéhanza referente a designar nombres de salles en
la urbahización General Sán Mártin',	 • • •	 •	 .	 .

:
- 366/2021 prOecto de ordenanztpreferente a modificar el artículo 268 bis cleja Orde-
hania Municipal N. 1494, calle Ila'de-jós í'ájaro;,•

r 307/2021 proyecto de ordenanza referente adesignar nombrel de Ciyá dé:ia nueva
urbanización Costa del 6úSana; 	 • •

.	 .
' • - 37/2021' prOyecto déordenanza referente á regular elejercicio de las'actividades que

• .
tengan por finalidad prestar serVicios funerarips en el Municiplo.de'Ushuaia.

Asimismo seInfoiina q4e Se podrin inscribír hasta el día lunes 23 de agosto a las 1000
hoirasf.pará pat'ticipede lapt•rhisión, enviéndo por escrito , npmbre, apellido y un telé-
fonp de cóntaéto vfe mal( a: debal.concéjoushuaia@gmeil.com

Preside:tontejal, Jqan larlos Plná`
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EDICTO
Elluagado Federal de erimera Instancla de Ushuala, slto enla calleGoleta
Florencia 1686, acargodelluez Federal, Dr. Federicoll.CALVETE,Secrelaria
Clall,SeccIóndeCludadaniaa rrticargo,hace saberque habléndoselnIdado
el trámlte de aCaro, de Cludadanla por parte de la persana cuyos datos

contInuaclén se detallan, cualquler persana podrá denunclar ante este
lusgado Federal toda cirainstancia que obstesu otorgamlento.
LIS PILLACIÓN DEL/LA SOLIOTANU es LA sworms.

APELLIDO Y NOMBRE	 - ARRUA BARAETOINHARDAGUISELLE

NACIDO EL 27 DE MAYO DE 1990

EN CORONEL OVIEIm

PROVINC1A CAAGuAnt

REGIONIOEPARTAMENTO ,	 •

NACIÓN OARAGUAY	 .

ESTADO OVII.	 • SOLTERA

PROFESION	 * EMPLEADA	 .

PADRE ARRUA BENITEZ TEODORO

INALIRE DARRETOSILVIA RANONA

DOANC11.10 . 17 DE OCTUBRE 82 140, USIIUMA

94.691.476	 Arallerteder E.Orpts .
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Lunes 23 de agosto de 2021

APCLIIDO Y NOPARRE DIARAGUIRRE, TRINIDAD LOURDES

NACIDO El 2455 ABRIL De 1982

EN HUAYÁ

PROVINCIA NUARI

REGION/DEPARTAMENTO CHACAS

rución PERLI

ESTADO CIVIL SOLTERA

PROFESIÓN .
AMA DE CASA

PADRE CORIELIO DIAZ TARAZONA

MAORE ENCARNACIÓN AGUI RE FIGUERES

DOMICIU0 SARRIO LAS RAICES, CASA N R,137, USHUAIA.
CI.N.L 94.516.127	 Ana Ilerree“E.Orgare

Wni	 •n

EDICTO
El luzgado Federal de Primera Instancla de Llnhsaia,sitaniaciiieGoleta
Florencla 1686, acargodelluesEederal. Or. FedeficoH CALVETE,Secretarla
CiviLSeccIdndeCludadanfa mI cargo,hacesaberque habiandose inklado
el trámite de la Carta deCi dadarda por parte de la persona cuyos datos
a condnuaclan se detallan, ualguler persona podrá denunciar ante este
Jurgado Federal toda [11.1 stancle que obste 311 otorgamiento.
LA FILIACIÓN DEL/LA SOUCTTANTE PS SIG

EL CONCEJO CONVOCA
A DEBATE CIUDADANO

El Concejo Deliberarite infOrma qúe se realizará Debate Ciudadano el día martes 24 de
agosto del 2021 a las 13:00 horas, la que será transmitida en vivo a través del enlace
www.facebook.com/concejoushuaia, a efectos de tratar los siguientes asuntos:

- 795/2019 proyecto de ordenanza referente a establecer el régimen de admínistración
de los bienes inmuebles de la ciudad de Ushuaia, que se encuentra afectada a la pro-
piedad horizontal previsto en el Titulo V del Código Civil y Comercial de la Nación, otros
inmuebles que, sin estar encuadrados en el inciso a) del presente artículo;

- 424/2021 y 9/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de calles en
la urbanización General San Martín;

- 366/2021 proyecto "de ordenanza referente a modificar el artículo 268 bis de la Orde-
nanza Municipal N. 1494, calle Isla de los Pájaros;

- 307/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de calles de la nueva
urbanizaciOn Costa del Susana;

-.377/2021 proyecio de ordenahza referentea regular el ejercicio de las actividades que
tengarr por finalidad prestir servicios funerarios en el Municipio de Ushuaia.
Ásinlismd se informa que se podrán inscribir hasta el día lunel 23 de agosto a las 10:00
horas, para participal 1e la Comisión, enviando por escrito nombre, apellido y un telé-
fono de contacto vía mail a: debate.concejoushuaia@gmail.com

Preside: concejal Juan Carlos Pino

COMUNICADO
La Asociación de Caza y Pesca de Ushuaia, en•
cumplimiento a las disposiciones estatutárias,
convoca a los Sres. Asociados a la Asambléa Ge-
neral Extemporánea que se Ilevará a ¿abo el día
17 de Septiembre del co rrienfe año a las 19:00
en Sede de Maipú 822, la cual será de modalidad
presencial, a efectos de considerar el siguiénte
orden del día:

ORDEN DEL DIA:

1.Elección de dos asociados para suscribir el Acta
conjuntamente al Presidente y Secretario.
2.Elecci6n de dos Socios para integrar el órgano
Fiscalizador.

ASOCIACION DE CAZA Y PESCA DE USHUAIA



"este 'es un mtly buen ejemplo de las
aeciones que estamos tomando con el
objetivo de informatizar la gestión gu-
bornamental, desburocMiizando las ta-
reas . admMistrativas con miras a proveer
servicios de calidad para los usuarios y
población en general".

facilitador de proyectos, que no•compita
con el entramado privado local, pero que
colabore para consolidar al sector, la ra-
dicación de empresas o los procesos de
formación que éstas puedan requerir. El
proyecto a futuro es consofidar alguna
línea de invcstigación para después desa-
trollar soluciones específicas en el sector
software que se vinculen con los requeri-
mientos de la realidad productiva local".
El seeretaño de Industria y Promoción
Económica se refirió a la nota que le rea-
lizaron para la revista digital "Neurona
BA", vinculada con la industria tecnoló-
glca, donde se le consultó por cl desarro-
llo la• EcOnpmfa del Conocirniento en
la provincia.
En ese sentido, aseguró que "para no-
sottos pcizr poner a la provincia en un
lugar protagbrico en la temática de la
ecdnomía del conocimiento es reatmente
muy importante porque lo que necesita-
mos es • eatar en el radar de las empresas•
tecnológicas más grandes".
"Tjerra del Fuego realmente tiene
proyecto muy importante en cl desarro-
llo de la industria del software; lo que
necesita es capacidad empresarial y eso,
va a venir de la mano de empresas que,
en muchos casos, no se encuentran en la

provincia y es fundamental aparecer en
su radar", finalizó.

'«La intonción discolocar a la provIn-bbben un lugar destacado en la fonmación de talentoe EUF unapolltIce deeatado, on la gue estamos compro•matIdas los mlnlatesios de EducaelónY de flabolo, adomas cio nosorroa;rese/rd el Seereterlo de Industria yPromooldn EconómIca del 0oblernoJuan lgneclo Garota.

EL CONCEJO CONVOCA A DEBATE CIUDADANO
El Concejo Dellberante informa que se realizará Debate
Ciudadano el dia martes 24 de agosto del 2021 a las 13:00 horas,
la que será transmitida en vivo a través del enlace
www.facebook.com/concejoushuala, a efectos de tratar lossiguientes asuntos:
- 795/2019 proyecto de ordenanza referente a establecer el
régimen de administración de los bienes inmuebles de la ciudad de
Ushuaia, que se encuentra afectada a la propiedad horizontal
previsto en el Titulo V del Código Civil y Cornercial de la Nación,
otros inmuebles que, sin estar encuadrados en el inciso a) del
presente artibulo;
•424/2021 y 9/2021 proyecto de ordenanza referente a designar
nombres de dalles en la urbanización General San Martín;
-166/2021 proyecto de ordenanza referente a modificar el articulo
268 bIs de la Ordenanza Municipal N.° 1494, calle Isla de losPájaros;
- 307/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de
calles,cle la nueva urbanización Costa del Susana;
- 377/2021 proyecto de ordenanza referente a regular el ejercicio
de las actividades que tengan por finalidad prestar servicios
funerários en'el Municipio de Ushuaia.
Asimiamo se inforMa que se podrán inscribir hasta el día lunes 23
de agosto a las 10:00 horás, para participar de la comisión, -
enviando por escrito nombre, apellido y un teléfono de contacto vía
niall a: debáte.condejoushuaia@gmail.com
Preside: concejal Juan Carlos Pino.

"Las Islas Malvinas, GeorgIas y Sandelch del Sur son y serán argentInas"
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Río Grande.- El Gobierno de la Provin-
cia de Tierra del Fuego y la Administra-
ción Nacional de Aduanas firmaron una
resolución en conjunto para implemen-
tar un sistema que permita agilizar los
trámites de liberación de garantías para
las empresas que se encuentren alcanza-
das por el sub réginien industrial, a par-
tir del intercambio de información con
AFIP.
Esto tiene como objetivo modernizar la
gestión pública, mejorar los sistemas de
fiscalización Mediante la automatización
de procesos a través de la implemen-
tación de herramientas digitales para
volver más eficientes la exportación de
productos al continente, al tiempo que se
reducen los costos asociados al sosteni-
miento de garantías que, eon este nuevo
sistema, va a realizarse de manera -autó-
mática y en poco tiempo.
El proceso informatizado para la libe-
ración de garantías tiene un plazo de
días para ser implementado, según reza
dicha resolución, pudiendo así ponerse
en marcha los nuevos mecanismos que
permitrán agilizar los proccsos para los
productos con acreditación de origen.
Al respecto, el Subsecretario de Indus-
tria, Juan Manuel Casco manifestó que

Li

El Goblerne de la"Provinela de Ilerra• -del FUet: y Admintafraolón
nal de uanas fInnaron una nesolu.
Ción en conlUnto para Impllunentarun alstema qué pennIta agillzar lostrálnnes de liberael6n de garantiasparelas empresas que ao eneuen.
tren alcanzadas por el aub rIgknen
Indusblel, e partlr del Intercamblo deinfonneeldn con ARR

Río Grande.- El Secretario de Industria sectores productivos.
y Promoción Económica del Gobierno Al respecto, García aseguró que "es uno
de Tierra del Fuego AelLAS, Juan Ignacio de los sectores con menos límites para
García, se refirió al trabajo que desde el crecer y menos bareeras de entrada en
Gobierno Provincial se está realizando términos de capacidades e inversiones
con la intención de formar talenros en necesarias para su desarrollo".
Economía del Conocimiento, donde en "La intención de colocar a la provincia
un año ya comenzaron una gran cantidad en un lugar destacado en la formación de
de capacitaciones orientadas a crear re- talentos es una política de estado, en la
curso humano para el sector, mientras se que estamos comprometidos los rniniste-
están planificando otras para los próxi- rios de Educación y de Trabajo, además
mos meses en formacioncs más especí- de nosotros , resalto.
ficas.

Asimismo, el funcionario especificó que
Desde cl comienzo de la gestión, desde "además cle la lapacitáción teenica orion,
el Ministerio de Producción y Ambiente tada a la programación, so está traba-..acompañado fuertementepeir el Ministe- jando en la generación de competencias.
rio de Desarrollo Productivo de Nación, vinculadas a los oficios digitales, forma-
se puso en marcha un fuerte trabajo di- ción de idiomapara fortalecer el nivel de
reccionado a la ampliación de la Márriz inglés, articulartido con el sistema educa 2Productiva en la provincimustentada en tivo proyincial, para clue cada vez más Ja
la Economía del Cbnocinuento., opcion,IT sea una elécción natural para
Con los anuncios realizados durante los jóvenes".
este año referidos a la Ilegada de empre- En relación al rot . del Centro Tecnoló;sas como Globant, más la participación gico yierra del Fuego ( CENTEC) ende actores locales, el sector softwarc se desarrollo de la industria en la proviocia, ,presenta con Una enorrne proyección de García informó que "tenemos la inten- •crecimiento con miras a diversificar los ción -de situar al CENTEC en un lugar de

Para agilizar la exportación de productos fábricados;,
en Tierra del Fuego

Gobierno y Aduana firmaron
resolución conjunta .
Se realizará mediante la automatización en el intercambio de infor-mación . entre el Iginisterio de Producción y Ambiente y la Adminis-
tracián Federal de Ingresos Páblicos° (AFIP), agilizando el trámite
de la liberación de garantías a productos originarios.

ebate
NTE USHUAIn

ROVINCIÁúE, 
Provincia23	 Tie rgell	 I I tol • GOSTO de 2021
Juan Ignacio Garcfa, secreta o e 	 Promoción Económi a

144	 1:11

"Estamos posici natidtiertia provincia en un lugar destacado
en formación de.talentos en economía del conocimiento"Así lo expresá el Secretario de Industria y Promoción Económilca Juan Ignacio García en relación a las.capacitaciones que se están reali-zando en la prouincia, las cuales inclayen "la formación de 900 pOrsonas por Globant-Acámica y otras 4.000 de Argentina Programa delGobierno Nacional, 50 de Ingles Tecb entre otras iniciatieas privizslas"..
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EL ColiCEj0 CONVOI* 'A. DEMTÉ, OlD
El Concejo Dellberante infohtiaquasé'realbtará
Cludadano el dia martes 24 de ágoeto de1,2021 a lás 1300
la que será traásmItIda.en vlvOa traVésdérehlece::: 	'	 •••1 •
www.fababook.corn/Coricejotishuálá; a efactati'0
sigulentes asuntes:

79512019 prayecto de'ordenanze Jaferentaa est. ablecer el
réolmen de admInIstraCión de 10$ blenestaniUebles de la chidad de
Ughuala, que se encuantra afeCta4ah leOrcOodad hódzontal
previeto en el Tituio V detCódlgo Civil y CoMerclal delo NacIón,
otros inmuebles que,.sln estar eocüadradee en el lrrds a) del
presente articulo:	 "	 ' •	 ,.424/2021 Y 912021 Proyabto de ordehanza refereate a dealgaar •nombres de callee en la urbanlacIón Generel San Méntio:

$6612021 proyeoto de ordenanza refetente,a moditioár
268 bie de la Ordenenza Munipipal N.° 1494, calle lelade los
Pájaree;
.30112021 prayecto de ordenanza raferenro a deelpharnombree
celtas de la nueva urbanIzeágorrOcete del Susana;	 •
• 377,12021 proyecto da ordenanza referentaa redulir alaleldáto ! .de les actIvidados que tongen perinallded prestar senitides.. ' ;
lunerédes on el Municipiode Liehuide.

Iforrna que `se Indran ins941r beita et,dla lunes. 23,
de agosto a las 1000 herae, riela pargeinar de la cornlegvi. —enviando por eecdto nombre,apellido yu taléfono.de contactovle

debate.concejoushliele@gmalcorn , " , . ;.
Preside: concejal Juan Carlos Plno. 	 . - •	 ,

•
"Las Islas MalvInas, Georglat y SandwIch del SUr sony seran aigendnas"

fD tít4O1 ' .23 • .

•

2.,..0/;DO-Dz

ñf	 dv,
vorito

3
e nt

CHREINER

	; 	 1

' 54,t ji,

/ill

• •

	

, y., .	 .

nsab e Debato -

DEM7íRANTEUSHUAIA

•

EGK

'seit Matado también. Será opotturil=
dad PrOptda para ir viendo los distintos
dtiosi de pumps para ir resOlviendo. el
problerna de que boy OSEF es un enté:
deficitario".
Realmente meguró que "vanios a
una autoda, vamos a ezigir, corno traba-,
jadores aponantes. y duedos nues-
traDbra Social, una auditoda porque es ,
nuestro derecho; después se verá si se
interviene o no, pero lo que si es

es que la Obra Social v a.uebt a los
trabajadores y que tenga et buen funcio-
namientopara prestatlos servidos como
'SerireaPeede; Ctealizó.
'For su parte Horacio 'Gallegos esplkó,
que "despnés do la 'aisis que se manjfes-,

• thy %424 a 'principlos de aiip y; que
. ya v.- ,N. Ide;arrastre desde hace.bastaerl

tiempo, nos rounimos ' con pedooal 4.0
OSEF que nos mantifestó la. situación.
del organismo, que si bien la conodsmos

' For arriba.'lluditdos interjorizarnos con
, mayor profundfdad sobte la gran prnblel

Máticit que teníamos como Obra Sociar.
; ./104dió que fue a partir de allt" quel

SOEM comenzó a mantener reunionel,
con otros uremios estatales "con dit de
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CEJO DELIBERANTE USHUAIJI

REUNIÓN DE COMISIÓN DE
INFORMACIÓN Y DEBATE CIUDADANO

24 DE AGOSTO 2021 

En la ciudad de Ushuala, a los 24 días del mes de agosto del año 2021, siendo la hora 13:11,

se da inicio, en las instalaciones de la Sala de Comisiones del Concejo Deliberante, a la

reunión de Comisión de Información y Debate Ciudadano..Esto en el 'marco de lo establecido
en la Ordenanza Municipal N.° 2450 y 4555 y convocada mediante Decreto P.C.D N.°

44/2021, prevista para el día de la fecha, con la Presidencia a cargo del concejal Juan Carlos

PINO: con la Secretaría a cargo del agente Federico SCHREINER y con el objeto de poner a

consideración los pre dictámenes correspondientes que se detalla a continuación:--------------
Por la comisión de Policla Municipal:

• asunto 377/2021 proyecto de ordenanza referenta a regtilar el ejercicio de las

actividades que tengan por finalidad prestar servicios funerarios en el Municipio de
Ushuaia.

Por la comisión de Legíslación e Interpretación:

• asunto 795/2019 proyecto de ordenanza referente a establecer el régimen de

administración de los bienes inmuebles ,de la ciudad de Ushuaia, que se encuentra

afectada a la propiedad horizontal previsto en el Título V del Código Civil y Comercial

de la Nación, otros inmuebles que, sin estar encuadrados en el inciso a) del presente
artículo.

Por la comisión de Planeamiento y Obras Públicas:

• asunto 424/2021- y 9/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de
calles en la urbanización General San Martín;

• asunto 366/2021 proyecto de ordenanza referente a modificar el artículo 268 bis de la

Ordenanza Municipal N.° 1494, calle Isla de los Pájaros;
• asunto 307/2021 proyecto de ordenanza referente a designar nombres de calles de la

nueva urbanización Costa del Susana.

Se encuentran presentes la concejala Laura AVILA, el concejal Javier BRANCA y el concejal

Gabriel DE LA VEGA por el FDT-PJ; ; Mariana OVIEDO por el MPF; y la secret ria
Administrativa Noelia BUTT.

n Oviedo
o Mercanbles
-70752284-0
ren Torres-0141 95632931

spoderada
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El presidente da la bienveni a a los participantes y a quienes siguen la presente reunión de
comisión por las redel institucionales del Concejo Deliberante. -----------------------------
El concejal PINO brinda detalle sobre el funcionamiento de la comisión, y solicita que por
Secretaría se dé lectura al decreto de convocatoria. 	
Se adelanta el asunto 377/2021. —
El concejal PINO aclara que luego . del Debate el asunto volverá a la comisión dado que aún
es un proyecto.
Por Secretaría se da lectura al proyecto de ordenanza. 	
Se hacen presentes la señora Mariela MANFREDOTTI y César DÍAZ por dicho asunto.-------
Toma la palabra la señora MANFREDOTTI quien menciona tener diferencias en algunos de
los artículos del asunto a tratar y pide tratar artículo por artículo.
El concejal PINO expresa que cuando el proyecto regrese a la comisión de origen, se los va a
invitar a participar en la continuidad del debate y tratamiento del proyecto de ordenanza.-----
Se hace presente vía Zoom el señor Ángel OVIEDO, quien toma la palabra diciendo que le
parece importante que haya una normativa que regule su actividad. ----- ------
Ve con beneplácito que exista una normativa para la actividad, lo que traerá beneficios y
transparencia de cara a ra sociedad. 	
Entiende la necesidad de ahondar en algunos puntos del proyecto, pero aclara que en líneas
generales es positivo. 	
Dada la sensibilidad del servicio que se brinda, una . ordenanza regulatoria es necesaria.
El concejal PINO pide dejar asentado que cualquier modificación que se pueda suprimir o
agregar al proyecto le van a.dar participación también a la empresa OVIEDO. 	
Luego se invita a Angélica SUBARÁN TORRES y a MARTÍN Miguel Alejandro (director
Funerario). 	 	 -

La señora SUBARÁN. expresa la necesidad de contar con una normativa para regular la
actividad y agradece la participación a la reunión de comisión. 	
El Señor MARTÍN agrega que cree muy positivo el contar con un marco regulatorio. -----
El presidente PINO agradece a los representantes da la empresa Manantial y la empresa
Oviedo y se compromete a invitarlos para llégar tratar artículo por artículo y obtener una

	

---5"-daenanza consensuada. 	
Pot Secretaría se da lectura al asunto 795/2019. 	
El concejal BRANCA aclara que la'garantía que d	 r el pla o de un año.

"401
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Lá concejal OVIEDO reafirma lo dicho por el concejal BRANCA y le parece que un año no es

suficiente por ser viviendas socIaIes. Asimismp, aglara que el IPV no cumplió con el requisito

de las escalerás de emergencia por lo que hay que ordenafse y conformar el consorcio. 	
El concejal PINO aclara qu'e este tema . vuelvb a la comisión y van a convocar a la comisión
por tres proyectos de similares características: 	

Por el asunto 434/21 y el asunto 9/21 se hace presente la señora Yanina OJEDA, quien toma

la palabra y explica que hicieron un proyecto, que solicitaron nombres de calle con el nombre
de ex cdmbatientes fallecidos.

El concejal DE LA VEGA menciona que el concejal GARRAMUÑO en su comisión había
presentado un croquis con los nombres de las calles.- 	 	 --------- ----
PINO agradece	 vecina. 	

Por Secretaría se da lectura al asunto 366/2021. 	
Se hace presente vía , zoom la señora Elba NUÑEZ PUNTANO, quien dice que solicitó la
corrección de este asunto porque al solicitársele una plancheta catastral resultó que el
nombre de su calle no era el

El presidente PINO agradece a la vecina y el ásunto vuelve a la comisión. 	
Por Secretaría se da lectura al asunto 307/2021. No se presentan vecinos por este asunto. --

Luego del análisis y habiendo puesto a consideración los asuntos, el presidente informa que

se pueden realizar ponencias por escrito hasta el día 25 de agosto de del corriente a las

10:00 hdras, las cuales serán adjuntadas al asunto de referencia y giradas las actuaciones a

la comisión correspondiente, a los fines de dar continuidad con el estudio de los proyectos
presentados ante esta comisión de Información y Debate Ciudadano. 	
Siendo la hora 13:51, se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman al pie los
presentes.-------:-
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Ced 30-7075221149 •
Angelica Aulbaran Torres-DNI 95632991

Apoderada
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